
 

 

Indicação Nº 1252/2022 

 

INDICO À MESA, nos termos regimentais, solicitando ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal que seja retomada a Obra da Unidade Básica de Saúde (UBS) no Residencial 

Fortuna, neste Município.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

A presente proposição tem por objetivo atender ao pedido dos moradores, pois a Obra se 

encontra parada a mais e 9 anos, ficando o terreno vulnerável para descarte irregular de lixo. 

Tendo em Vista que nas proximidades temos a UBS Jardim Odete que atende todos os bairros 

próximos e até o mais distante, com isso sobrecarregando a Unidade e dificultando a locomoção 

de alguns moradores. Com a inauguração da UBS Residencial Fortuna, diminuiria o fluxo de 

pessoas na unidade instalada, deste modo, melhorando o atendimento. 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 13 de junho de 2022. 

 

Edimar Candido de Lima 

Vereador 
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